

NUESTRA CASA

La actualidad de Amavir



Inauguradas las nuevas residencias Amavir Vicálvaro (Madrid) y Amavir Reus (Tarragona)

Con presencia de autoridades de la Comunidad de Madrid y de la Generalitat de Cataluña.

Estas últimas semanas hemos celebrado los actos de inauguración oficial de nuestras nuevas residencias Amavir Vicálvaro (Madrid) y Amavir Reus (Tarragona). En el primer caso, el acto fue presidido por la consejera de Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid, Ana Dávila, y el director general de Mayores, Óscar Álvarez; y en el segundo por el secretario general de Derechos Sociales de la Generalitat de Cataluña, Raúl Moreno, y la regidora de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Reus, Anabel Martínez. Amavir Reus abrió sus puertas el pasado 18 de noviembre y cuenta con 142 plazas. Es la sexta residencia de Amavir en Cataluña. Por su parte, Amavir Vicálvaro, que es el centro número 22 de Amavir en la Comunidad de Madrid, abrió el 25 de febrero y tiene 132 plazas.



Visita a las obras de Amavir Granada, nuestra segunda residencia en Andalucía

Se prevé su apertura a inicios del año que viene y cuenta con 126 plazas.

La directora general de Amavir, Lourdes Rivera, visitó hace unas semanas las obras de la futura Amavir Granada, próximas a su finalización, y que se ubica en Huétor Vega. En la visita estuvo acompañada por el alcalde de este municipio, Mario del Paso, y varios concejales del Ayuntamiento. La residencia tiene prevista su apertura para inicios de 2026 y cuenta con 126 plazas, la mayoría de ellas individuales. La plantilla del centro, cuando esté lleno, estará compuesta por unas 80 personas.



Jesús Vidal y Mar Romera, presentes en la VII Jornada Amavir de Madrid, centrada en el papel de las emociones para la superación

Casi 300 profesionales sociosanitarios asistieron al evento, celebrado en Caixaforum

El pasado 13 de junio se celebró en el Centro Cultural CaixaForum la VII Jornada Amavir de Madrid, bajo el título «Crecer y trascender: potenciando las emociones para la superación personal y profesional en el ámbito sociosanitario», un evento que reunió a casi 300 profesionales del ámbito sociosanitario.

Los ponentes fueron Jesús Vidal, periodista y actor, ganador del Goya a Mejor Actor Revelación por la película “Campeones”, y Mar Romera, experta en educación e inteligencia emocional y creadora del modelo pedagógico “Educar con tres C: capacidades, competencias y corazón”. Sus ponencias sobre la superación personal y la importancia de la educación emocional fueron muy bien valoradas por el público.

“De acampada con mis abuelos”

Un total de 38 residencias Amavir celebran los campamentos intergeneracionales de verano, con más de 350 niños y niñas participantes.

Amavir ha vuelto a celebrar una nueva edición de sus campamentos intergeneracionales de verano “De acampada con mis abuelos”, en los que durante una semana las personas mayores conviven con niños y niñas de entre 6 y 12 años, realizando numerosas actividades conjuntas y compartiendo experiencias y momentos únicos. En esta edición celebran campamentos un total de 38 de las 47 residencias de la compañía, con la participación de más de 350 niños. Los niños y niñas que participan en estos campamentos son nietos y bisnietos de los residentes de Amavir, así como hijos de

los trabajadores, de tal manera que constituyen también una medida de conciliación laboral y familiar para la plantilla.

Celebramos el VI Día del Voluntariado Amavir. En el marco de los campamentos, Amavir organiza la cuarta edición de su Día del Voluntariado. El objetivo de esta iniciativa es que la plantilla de las oficinas centrales se acerque al día a día del trabajo de las residencias y participe del cuidado que prestamos a las personas mayores que viven con nosotros, que es nuestra razón de ser.

ENCUENTROS INSTITUCIONALES



La Primera Dama de la República de Panamá, Maricel Cohen de Mulino, de viaje oficial en España, realizó una visita a la residencia de mayores Amavir Villaverde (Madrid).



La directora general de Amavir y los directores de las residencias Amavir de Canarias mantuvieron un encuentro con la consejera de Bienestar Social del Gobierno de Canarias, Candelaria Delgado.



La directora de la Agencia Navarra de la Dependencia, Inés Francés, participó en el acto conmemorativo del 25.º aniversario de Amavir Mutilva.



El alcalde de San Agustín del Guadalix, Roberto Ronda, visita nuestra residencia Amavir San Agustín con motivo de las fiestas.



El alcalde de Tomelloso (Ciudad Real), Javier Navarro, visitó la residencia Don Quijote, gestionada por Amavir.



El programa de belleza y autocuidado de Amavir Ciudad Lineal y el IES Barrio de Bilbao, galardonado en los Premios «Destacando»

La Asociación Española para la Iniciativa Joven ha concedido el premio “Destacando” al programa de belleza y autocuidado que Amavir Ciudad Lineal (Madrid) desarrolla con el instituto Barrio de Bilbao. Cada dos semanas, un grupo de 12 alumnos y alumnas del ciclo de peluquería y estética, acompañados por responsables del centro educativo, acuden a la re-

sidencia para realizar sesiones de peluquería, maquillaje, manicura y pedicura dirigidas a residentes y usuarios de centro de día. Más allá de los tratamientos estéticos, el programa se ha convertido en un espacio de encuentro intergeneracional, donde jóvenes y mayores intercambian experiencias, afecto y aprendizajes.



Asistimos a la Asamblea anual de REDI

Amavir, a través de nuestro compañero Miguel Ángel García, responsable de PRL, ha participado en la Asamblea anual de la Red Empresarial por la Diversidad e Inclusión LGTBI (REDI). Amavir se adhirió a esta red hace tres años para desarrollar iniciativas en favor de la igualdad en el ámbito profesional y laboral y promover valores como la tolerancia, el respeto y la no discriminación.



Jornada de Calidad Asistencial del Hospital Ramón y Cajal

La doctora Sara González, jefe médica de Amavir, ha intervenido en la II Jornada de Calidad Asistencial y Seguridad del Paciente en Residencias de Mayores celebrada en el Hospital Universitario Ramón y Cajal. Durante su participación, González presentó el proyecto de prevención de infecciones del tracto urinario (ITU) impulsado por Amavir en sus centros residenciales.



Amavir Tías se alza con el premio del público en la XVII Muestra de Cortometrajes “Mayores sin Reparo” de Lanzarote

El corto “El Guateque”, dirigido por Lauren Collins y rodado en la residencia Amavir Tías, obtuvo el premio del público de la XVII edición de la Muestra de Cortometrajes “Mayores sin Reparo”, celebrada en el marco de la programación del XXV Festival Internacional de Cine de Lanzarote. Además, el residente de este centro Antonio Hernández se alzó con el premio al mejor actor. A esta muestra se presentaron nueve cortos de distintas residencias de mayores y centros de día de la isla. Además de Amavir Tías, también participaba Amavir Haría, con el corto “Vidas entre pisos”, dirigido por Lía y Ada González.

Jornada de Coordinación Sociosanitaria del Hospital de La Princesa

Nuestra compañera Libertad Álvarez, presidenta del Comité de Bioética de Amavir, ha sido invitada a dar una ponencia sobre ética y personas mayores en la cuarta edición de esta jornada, organizada por la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid y el Colegio Oficial de Trabajo Social.



Varias personas usuarias de Amavir, entrevistadas en el canal de podcast del periodista Juan Ramón Lucas

Amavir ha suscrito un acuerdo de colaboración con el canal de podcast del conocido periodista Juan Ramón Lucas, llamado “Conversaciones con el señor Wolf”, un canal de Internet en el que se entrevista a diversas personalidades, pero también a gente más anónima con historias que contar. En este caso, personas mayores, casi centenarias, que son usuarias de nuestros centros y que tienen una trayectoria digna de ser conocida por el gran público. En concreto han entrevistado a Josefa Esteban, que contó su experiencia como bailarina profesional; a la actriz de teatro y televisión Mercedes Aguirre; a Gerardo López, uno de los pioneros en España en la aplicación de la Inteligencia Artificial; a Ángela Prieto, que fue maestra misionera en el Amazonas; y a la periodista y escritora Nieves González. Todas las entrevistas están disponibles en nuestra página web (www.amavir.es) y se están difundiendo también en nuestras redes sociales.

Cuidar el planeta
está en nuestras manos

Compromiso, concienciación y mejora continua son los principios fundamentales que rigen la política medioambiental de Amavir, porque no entendemos el cuidado a nuestros mayores sin el respeto a la naturaleza. Nuestra prioridad es que el desarrollo de nuestra actividad produzca al menor impacto posible en nuestro entorno, así como sensibilizar y formar a nuestra plantilla, familiares y residentes para lograr avances progresivos. En concreto, ponemos especial atención en desarrollar buenas prácticas ambientales en la climatización de nuestros centros y en la gestión de la electricidad y el agua.

5 JUNIO 2025
DÍA MUNDIAL
DEL MEDIO AMBIENTE

Climatización
Confort responsable
Mantén puertas y ventanas cerradas cuando esté puesto el aire. Ventila por la mañana y por la noche. Usa las cortinas o persianas para conservar la temperatura interior.

Movilidad
Cuida tu salud y el medio ambiente
No uses tanto el coche, procura andar más o utilizar el transporte público. Si puedes, animate a subir escaleras y utilizar menos el ascensor.

Agua
Cada gota cuenta
Cierra el grifo mientras te cepillas los dientes o te aseas. Da aviso a Recepción inmediatamente si detectas fugas de agua.

Electricidad
Energía con conciencia
Apaga luces y equipos al salir de las estancias. Aprovecha al máximo la luz natural y, en casa, pásate a las bombillas LED. Desconecta cargadores y aparatos que no estés usando.

Residuos
Demos una segunda vida a los materiales
Recicla y reutiliza siempre que puedas. Deposita los residuos en el contenedor correspondiente.

**Porque cada gesto cuenta...
¡Actúa por un mañana más verde!**



Comprometidos con el cuidado del medioambiente

Amavir celebró el Día Mundial del Medioambiente (5 de junio) con numerosas actividades en sus residencias y difundiendo un póster con sencillos consejos para aplicar en nuestro día a día en los centros.